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Aos vinte e dois (22) dias do mês de abril de dois mil e quinze (2015), às dezesseis horas e 
trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 
Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 
Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 
Daniel Borges de Lima assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 
Daniel Borges de Lima, Rogemir Civa, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 
Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti 
Borsatto e Tiago Santin Fornari. Havendo quorum  regimental o Presidente declarou aberta 
a Sessão e colocou em discussão a Ata de nº  007/2015, da Sessão Ordinária  realizada  no 
dia sete (07) de abril de dois mil e quinze (2015).  Colocada a Ata de nº  007/2015 em 
votação, aprovada  integralmente e por unanimidade. A Vereadora Beti fez a leitura de um 
trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - 
Projetos de Leis nº 024, 025, 026, 027, 028, 029, 030, 031 e 032/2015, de origem do Poder 
Executivo; - Projetos de Leis nº 004 e 005/2015, de origem Legislativa; - Projeto de 
Resolução nº 002/2015; e, - Requerimento nº 003/2015. Colocada a ordem do dia em 
discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se  para a Ordem do Dia: 
- Projeto de Lei nº 026/2015, que “Dispõe sobre a concessão de reajuste salarial aos 
servidores do quadro de pessoal do município de Arvorezinha e dá outras providências.” 
Colocado em discussão, o projeto foi amplamente debatido pelos Vereadores e o 
representante do Sindicato dos Servidores Públicos, senhor Volcir Gheno. Estavam 
presentes também alguns professores que reivindicavam  principalmente que o piso nacional 
fosse respeitado e consequentemente implantado no Magistério do Município. A Comissão 
de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e 
o Projeto de Lei nº 026/2015,  em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 
Requerimento nº 003/2015, de autoria dos Vereadores do PDT, que solicita ao Executivo 
Municipal a construção de um campo de futebol sete no terreno de propriedade da 
municipalidade de matrícula 4166, localizado na Quadra 180 do Bairro Moinho, para os 
moradores utilizarem o mesmo para a prática de esportes. Colocado em discussão, os 
Vereadores salientaram a importância de apoiar e incentivar a prática de esporte, 
principalmente para crianças e adolescentes. Colocado o Requerimento nº 003/2015 em 
votação, aprovado por unanimidade. - Projeto de Lei nº 024/2015, que “Dispõe sobre 
incentivo para indústria que especifica e dá outras providências.” Colocado em discussão, o 
Vereador Jaime lembrou que outras administrações municipais também concederam 
incentivos dessa natureza e em alguns casos até mais do que o previsto para a Ervateira 
Gaúcha da Serra e considerou importante incentivar as empresas. O Vereador Nelsinho 
lembrou que esse é o primeiro incentivo concedido pela atual administração e espera que 
outras empresas sejam  beneficiadas. O Vereador Delemar parabenizou a empresa Gaúcha 
da Serra pelo novo investimento e destacou que tudo o que vem a beneficiar o Município e 
os agricultores será favorável. O Vereador Rogemir lembrou que outras empresas receberam  
incentivo e a Ervateira Gaúcha da Serra também tem direito, já que está ampliando sua 
estrutura. O Vereador Fabinho disse que é a favor do incentivo e vai cobrar do Prefeito para 
que seja executado, não como outros prefeitos que enviaram o projeto de incentivo a 
Câmara, os Vereadores aprovaram, mas o incentivo não foi concedido. A Vereadora 



Fabiane salientou a falta de emprego em nosso Município e espera que com esse novo 
empreendimento novos empregos sejam  criados. O Vereador Tiago disse que acompanhou 
o crescimento da ervateira Gaúcha da Serra e com certeza são merecedores do incentivo. A 
Vereadora Elisabete também se manifestou a favor do projeto que visa gerar emprego e 
renda para o nosso Município. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer 
favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 024/2015,  em votação, 
aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 025/2015, que “Dispõe 
sobre a transferência de recurso para a ACISAR/CDL e dá outras providências.” Após 
alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 
projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 025/2015, em votação, aprovados 
integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 027/2015, que “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a alienar bens móveis que especifica.” Colocado em discussão, o 
Vereador Jaime disse que serão leiloados bens do Município que financeiramente são 
inviáveis fazer sua manutenção. O Vereador Delemar que está chegando mais uma 
motoniveladora nova e é favorável a venda da velha, assim como dos demais bens.  A 
Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 
o Parecer e o Projeto de Lei nº 027/2015, em votação, aprovados integralmente e por 
unanimidade. - Projeto de Lei nº 028/2015, que “Concede abono salarial aos agentes 
comunitários de saúde, vinculados à equipe de estratégia de saúde da família - ESF e dá 
outras providências.” Após alguns debates, inclusive com a participação do Secretário da 
Saúde Volnei Jost, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável 
ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 028/2015,  em votação, aprovados 
integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 029/2015, que “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter temporário, na função de farmacêutico”; 
- Projeto de Lei nº 030/2015, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a renovar contrato 
de caráter temporário, na função de enfermeiro, autorizado pela Lei Nº 2294/2013”; - 
Projeto de Lei nº 031/2015, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato 
de caráter temporário, na função de Agente Comunitário de Saúde”;  e, - Projeto de Lei nº 
032/2015, de origem do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
renovar contrato de caráter temporário, na função de Doméstica, autorizado pela Lei nº 
2394/2013”. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos 
projetos de leis nº 029, 030, 031 e 032/2015. Colocados o Parecer e os Projetos de Leis nº 
029, 030, 031 e 032/201,  em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 
Projeto de Lei nº 004/2015, de origem Legislativa, que “Dispõe  Sobre a Concessão de 
Reajuste  Salarial   aos   Servidores   do   Quadro de  Pessoal da Câmara de Vereadores de 
Arvorezinha e dá outras providências” e - Projeto de Lei nº 005/2015, de origem 
Legislativa, que “Dispõe  Sobre  a Concessão  de  Reajuste  nos subsídios  dos  Vereadores,  
Prefeito, Vice-Prefeito e Secretários  Municipais de Arvorezinha e dá outras providências”. 
A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos projetos de 
leis nº  004 e 005/2015. Colocados o Parecer e os Projetos de Leis nº 004 e 005/2015, de 
origem Legislativa, em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. – Projeto de 
Resolução nº 002/2015, de autoria dos Vereadores do PDT, que  “Cria   a    Medalha    de    
Honra    ao   Mérito Cultural no Âmbito desta Câmara Municipal e dá outras providências”. 
Colocado em discussão, o Vereador Nelsinho disse que a Medalha é um pedido de várias 
pessoas que trabalham  na área da Cultura do nosso Município e entende que é importante o 



reconhecimento do Poder Legislativo pelo trabalho desenvolvido por essas pessoas. A 
Vereadora Fabiane lembrou que Arvorezinha possui o Selo da Cultura. O Vereador Jaime 
disse que além de Arvorezinha ser a Capital da Cultura do Vale do Taquari, agora esse 
projeto vem incentivar as pessoas na área da cultura. A Comissão de Justiça, Finanças e 
Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de 
Resolução  nº 002/2015,  em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A seguir 
passou-se ao Grande Expediente: A Vereadora Fabiane lembrou que o Bairro Moinho está 
sendo beneficiado com a pavimentação de ruas com verba oriunda do Deputado Cherini e 
espera que agora o Prefeito Municipal construa o campo de futebol para beneficiar os 
moradores do Bairro. O Vereador Jaime sugeriu aos moradores do Bairro Moinho para que 
agendem uma reunião com o Prefeito para tratar sobre o campo de futebol sete e a rede de 
esgoto.  Nada mais havendo para ser registrado, às dezenove horas  (19 hs) o Presidente 
declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada 
em votação, será devidamente assinada.  
 


